

Yeshuja der Wittelsbacher – Geburtsname: Jesus von Bayern – verdeckt adoptiert als B. Collin
- gutefrage – Frage

Gewährt die Schweiz Asyl bei einen, der in seinem Land (nach Landesrecht legal, aber im allgemeinen Recht gesetzwidrig) versucht wird umgebracht zu werden.

Man hat das, so krass sagen, weil man mich von Anfang hatte ich Selbstmordzustände durch dieses Gift, weil ich gegen meinen Willen grob weltlich, für die Deutschen angenehm und durch die Wirkung dieses Gifts davon überzeugt werden sollte, weil man mich von meiner erst in den letzten Jahren vor 1995 herausgefundenen und damit erst sehr kurz bewusst versicherten Identität trennen wollte, dass ich entweder sterbe oder reumütig meine Zieheltern als wahre Eltern anerkenne. Das andere war bewusst grob anlügen und bewusstes belügen. Nicht so genau die Folgen dieses Gifts beschrieben. Man hat und durch das Gift alles in mein Unterbewusstsein verschoben hat, was nicht 100% real nachvollziehbar war.

Angefangen hat es ziemlich genau am 01.04.1995 gravierendste Zeit mit bewusstem viel öfter als monatlicher „Therapie in den Tod“ habe ich bis ca.1999 voll mitbekommen, danach war mein Körper zu vergiftet, dass ich das gleich spürte,diese Zeit ging bis ziehmlich genau 31.03.2001. Erst ab 8/2017 hatte Gott einsehen mir und mir Erleichterung durch eine mich verstehende Richterin gegeben. Wochen davor, durch eine mich verstehende und helfen wollende Bezugsbetreuerin gegeben.

Sie haben richtig verstanden, weil ich diese Medikamente als grobes Gift erkannte und nach wegfallen der oral, kontrollierten Einnahme absetzte, haben diese Mächtigerne und Mörder-Ärzte, mich unter Betreuung gestellt. Für mich ist das bewusster vorsätzlicher Mord. Richtig das hat sich Teutschland, falsch geschrieben als Deutschland geleistet. Das ist nur die Spitze des Eisberges.

Teutschland hat sich noch sehr viel mehr unter allen Staatsformen seit spätestens 850 n. Chr geleistet. Noch nicht viele Beweise und Aufgedektes stehen auf meiner Homepage:
www.ueberleben-yeshuja.de, kann sich ändern.

In diesem Land sind vorwiegend alle Menschen von der Industrie stark beeinflusst und verhalten sich meist wie grobe Mächtigerne, die einem Menschen bewusst falsch helfen, weil die Industrie diese Menschen so lehrte und diese Menschen sich bewusst nicht fragten, ist das immer die Wahrheit.

Das muss erst ein bis zu grober Autist und Legastheniker, der durch Gott, mit seiner Hilfe und seinen Zeugnissen für die Menschen (seinem [Gott gefälligen, heute gibt es in diesem Land nur mehr das bis zu grob menschlich verdrehte] Wort und seiner Schöpfung [= die unveränderte Natur der Erde und des Alls], gelehrt wurde (seine Zeugnisse für die Menschen zu verstehen)um ihnen das zu sagen.

Mit freundlichen Grüßen

Yesuja der Wittelsbacher – Geburtsname: Jesus von Bayern – verdeckt adoptiert als Bernhard Collin